

SUCESOS**StopVIH pide solución ante falta de fármacos**

Jonathan Rodríguez, director de la organización, informó que desde hace dos meses más de 15.000 pacientes en el país no reciben los antirretrovirales.

Saber con exactitud dónde conseguir los medicamentos antirretrovirales se ha convertido en una odisea y una lucha contra el tiempo para decenas de personas infectadas con el Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH).

Jonathan Rodríguez, director de la Fundación StopVIH, expresó que son muchas las preguntas y comunicados que han enviado por los distintos medios a la ministra de Salud, Eugenia Sader, para que les indique cuándo o dónde pueden encontrar los medicamentos antirretrovirales.

Rodríguez informó que desde hace dos meses, más de 15 mil pacientes en el país no reciben los fármacos de marcas reconocidas porque desconocen si los insumos están en Venezuela o no.

Aunado a ello, en el país tampoco hay elementos para la detección, control y seguimiento de las personas que viven con VIH o sida. No hay un kit de bioseguridad que proteja al personal de salud, como tampoco que resguarde de las demás infecciones a aquellos grupos de ciudadanos que viven con el virus.

Rodríguez indicó que desde 2007 no hay un nuevo plan estratégico nacional en VIH-sida. No hay recursos para financiar los programas de prevención.

Jonathan Rodríguez aseguró que Venezuela sí ha financiado a otros países para la obtención de medicamentos antirretrovirales.

Por ello, y basado en los acontecimientos que se han suscitado, varias organizaciones y fundaciones se reunieron el pasado 11 de abril en la sede de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), en Caracas, con el fin de solicitarle a su representante propiciar una mesa técnica de trabajo con la ministra Eugenia Sader para buscar una solución a la problemática.

En horas de la tarde de ayer esperaban que la ministra respondiera si van al espacio de articulación. "Queremos una respuesta", enfatizó Rodríguez.



SIN DIÁLOGO. De no obtener respuesta antes del 24 de abril, tomarán acciones. FOTO NAUMBERG VELÁSQUEZ

RECLAMO**Protesta**

Jonathan Rodríguez, director de StopVIH, informó que los medicamentos que escasean son: Fuzión, Duovir, Tenofovir, entre otros. No existe un estudio epidemiológico de cuántas personas hay con el virus en el país. Hay que levantar la data para ver el comportamiento de la infección en la ciudadanía, y a qué grupo de personas afecta más.